

FDP Fraktion
Wolfgang Stein

Neumünster, den 28.8.2018

An den
Vorsitzenden des Planungs- und Umweltausschusses
Herrn Thomas Krampfer

Anträge zu Punkt 14 der Tagesordnung für die Sitzung des PU am 29.8.2018

1. Antrag

Punkt 1 der Vorlage ist wie folgt zu ändern:

Der Ausschuss beschließt über die für die Neugestaltung des Großfleckens gemäß der Punkte 2.a) bis 2.k) bzw. alternative Ausführungen des jeweiligen Unterpunktes in einzelner Abstimmung.

Auch bei positivem Votum für einzelne Unterpunkte ist die Umsetzung zurückzustellen, bis zu allen Unterpunkten und ggf. den Anträgen 4 und 5 ein Ausführungsbeschluss vorliegt und eine nachfolgende Öffentlichkeitsbeteiligung durchgeführt wurde.

Begründung:

Die Gliederung der Vorlage erfordert ein schrittweises Vorgehen

2. Antrag

Der Unterpunkt 2c ist zu ändern in: Für die Neupflasterung des Innenbereiches ist eine Ausführung in verschiedenfarbigen Betonsteinen unterschiedlicher Größe wie in modernen Stadtbildern anzutreffen auszuarbeiten und kostenmäßig zu bewerten.

Begründung:

Eine solche Ausführung entspricht dem zugrundeliegenden Ratsbeschluss und fehlt bislang in der Ausarbeitung, so dass dem Ausschuss eine positive Entscheidung für diese Variante verwehrt wird.

3. Antrag

Der Unterpunkt 2d ist zu ändern in: Für den Radweg ist eine Lösung mit farblicher Signalwirkung und guter Befahrbarkeit wie sie in modernen Stadtbildern anzutreffen ist auszuarbeiten und kostenmäßig zu bewerten.

Begründung:

Ein heller Granitstein entspricht nicht dem üblichen Erkennungsbild eines Radweges, wie es für Fußgänger erforderlich ist. Er ist auch für die Befahrbarkeit mit Fahrrädern nicht die bevorzugte Lösung.

4. Antrag

Zur Schaffung von Ersatzparkplätzen anstelle der durch die Verbreiterung der ostseitigen Gehwege entfallenden Kurzparkplätze ist auf der Westseite der Straße unter Nutzung der Taxiplätze und des zweistreifigen Randstreifens eine Ersatzmaßnahme auszuarbeiten und kostenmäßig zu bewerten.

Begründung

Eine solche Maßnahme war immer Gegenstand der Diskussion

5. Antrag

Die Schaffung eines Kinderspielplatzes ist auszuarbeiten und kostenmäßig zu bewerten.

Begründung

Ein Kinderspielplatz ist Bestandteil des Ratsbeschlusses und der nachfolgenden Diskussion.